

議会報告会報告書

平成29年5月8日

山陽小野田市議会

議長 尾山 信義 様

A班

代表 矢田 松夫

平成29年3月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

記

1 開催日時

平成29年4月20日（木） 14:00～15:14

2 開催場所

高泊公民館

3 参加人数（市民）

5 人

4 担当班議員名

（ 矢田 松夫 ）（ 大井 淳一郎 ）（ 小野 泰 ）
（ 河野 朋子 ）（ 杉本 保喜 ）（ 山田 伸幸 ）

5 報告会次第

（1） 市議会代表挨拶

（2） 3月議会の報告

- | | | |
|-----------------|------------|---------------|
| ① 総務文教常任委員会 | （ 河野 朋子 ） | 〔司会〕（ 杉本 保喜 ） |
| ② 民生福祉常任委員会 | （ 小野 泰 ） | 〔記録〕（ 杉本 保喜 ） |
| ③ 産業建設常任委員会 | （ 山田 伸幸 ） | 〔受付〕（ 杉本 保喜 ） |
| ④ 理科大特別委員会 | （ 大井 淳一郎 ） | |
| ⑤ 一般会計予算決算常任委員会 | （ 矢田 松夫 ） | |

(3) 質疑応答

6 主な質問・意見・提言

<総務文教常任委員会>

質問なし

<民生福祉常任委員会>

① 病院事業予算において、29年度予算と28年度実績と比較するとどうなるのか。

[回答]

28年度実績(決算)は、9月に出るので、今は回答できない。

② 昨年度に比べて29年度予算の外来患者数が少ないのはなぜか。

[回答]

現在、特に外来患者数が減ってきていることから、少なく見積もった。

③ 院内保育の利用は、どうなっているのか。一般の人にも開放しているのか。

[回答]

市内の医療関係者の子どもに限定している。

④ 待機児童の解消策として、院内保育所の利用を検討してみてもどうか。

[回答]

検討するよう伝える。

⑤ コンサルタントに調査依頼をしながら、目標の患者数を前年よりも少なくするのはおかしいと思うが。

[回答]

コンサルタントによる調査結果は、7月に出る予定だが患者数が減少する傾向を考えて、少なくした予算となった。

⑥ 政府が病床の削減策を出したが当市民病院にも影響があるか。

[回答]

具体的にはその動向はない。

<産業建設常任委員会>

① 近くに格安の民間駐車場ができていますが、当駐車場もこのことに配慮する必要があるのではないか。

[回答]

市立の駐車場が、民間駐車場を圧迫するのもよろしくないと考えます。

<理科大特別委員会>

① 市民にとって疑問点の多い入札結果であった。今後は入念に入札制度の監視や審議をしてもらいたい。

[回 答]

議会としても疑問の解決を図りながら審議を進め、ガイドラインの作成検討を提案した。今後も慎重審議に努めたい。

<一般会計予算決算常任委員会>

質問なし

<意見・提言>

- ① 友人が畳の産業廃棄物を環境センターに持って行って断られた。どうすれば良いか。

[回 答]

環境センターは、産業廃棄物の処理について個人や業者への対応に関するマニフェスト（※）が確立していないようである。今後その現状を注視していく。

※ マニフェスト：産業廃棄物管理票（7枚組）を言い、産業廃棄物を適正に処理するため、業者間でこれらの票の授受により処理確認を行うことが法律で義務づけられている。